



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/13855

27/06/2017

39940

AUTOR/A: CAMPUZANO I CANADÉS, Carles (GMX)

RESPUESTA:

En la puesta en servicio del tren de la línea R4 de Cercanías que recorría el trayecto entre Manresa y Vilafranca del Penedès se encontraban en funcionamiento los equipos de aire acondicionado.

Para prevenir este tipo de incidencias, se realizan todas las operaciones establecidas en el Plan de Mantenimiento, en las que están incluidos los equipos de refrigeración.

Además, se realiza una campaña de limpieza de las condensadoras, previa a la llegada de las altas temperaturas, en cada ciclo de mantenimiento preventivo, cada 15 días aproximadamente se revisa el estado de los distintos elementos que intervienen en la refrigeración y se llevan a cabo las operaciones necesarias para garantizar su funcionalidad.

Madrid, 16 de octubre de 2017